

# **RUMAH SAKIT UMUM TOBAT BALARAJA**

**ARIEF RAKHMAN SYALEH, IR.RAZIQ HASAN MT ARS**

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : fisika bangunan

Abstraksi :

Pada dasarnya kebutuhan pokok manusia bertitik tolak pada penyediaan sandang, pangan dan papan. Tak lupa untuk memenuhi ketiga unsur tersebut ada hal yang paling penting, yaitu kesehatan. Tanpa kesehatan, aktifitas dan ruang gerak manusia tersebut akan terbatas. Bahkan jika sangat parah penyakit yang mengganggu kesehatannya, tidaklah mungkin manusia tersebut akan terdiam dan menjadi makhluk yang tak berproduksi. Berdasarkan penjabaran tersebut, betapa pentingnya kesehatan bagi manusia. Dengan memiliki kesehatan yang baik, manusia dapat meningkatkan daya cipta, gairah untuk bekerja, keteguhan kemampuan serta percaya pada diri sendiri. Jadi kesehatan merupakan syarat pokok, tidak hanya untuk memenuhi keinginan manusia, tetapi juga untuk dapat menikmati hidup yang lebih baik. Pertambahan penduduk di kota-kota besar, khususnya Jakarta, setiap tahun mengalami perkembangan yang sangat pesat, baik secara alamiah maupun akibat urbanisasi. Rumah Sakit Umum yang berada di Jakarta juga sudah banyak. Akan tetapi fasilitas umum tersebut juga belum mencukupi akan kebutuhan manusia akan pentingnya dalam menjaga kesehatan, berobat dan memerangi penyakit. Apalagi jika datang penyakit musiman, seperti Demam Berdarah. Fasilitas pelayanan kesehatan ini akan dibanjiri oleh para pasien penyakit Demam Berdarah. Terutama daerah pinggiran Jakarta yang masih sedikit / minim memiliki Rumah Sakit Umum. Hal tersebut terjadi dikarenakan  $\therefore$  Adanya fasilitas kesehatan yang tidak menyebar, mengakibatkan ketidakseimbangan dalam pengadaan pelayanan kesehatan. Pencapaian yang sulit dari daerah pinggiran ke pusat kota akibat kemacetan lalu lintas. Belum memenuhinya fasilitas tempat tidur yang direncanakan oleh Dinas Kesehatan. Oleh sebab itu Rumah Sakit sebagai pelayanan kesehatan keberadaannya masih sangat dibutuhkan oleh setiap manusia. Dan perlu direncanakan sebuah Rumah Sakit Umum yang memenuhi semua standarisasi nasional yang dibutuhkan dalam pelayanan kesehatan. Dan juga yang tak kalah penting adalah membuat setiap pasien merasa nyaman selama berada dalam Rumah Sakit dan juga dapat kembali sehat seperti sediakala, sehingga dapat

menjalankan aktifitasnya kembali.